





白銅さんとの付き合いは、1992年の創業の年からです。独立したものの、仕入先が見つからなくて途方に暮れていました。そんな苦境の中、角田さん（現・白銅取締役社長）が、「せっかく若くして始めたんだから、うちから材料買えるように努力してみるよ」と言つてくれました。まだ信用のない会社なのに取引してくれたと、自分自身が奇跡的なこと、しかも大手の白銅さんですから。仕入先がしっか

モノづくりへの  
こだわりから  
**下町ボブスレーの  
誕生へ**



「下町ボブスレー」のソリ開発には、白銅もスポンサーに。ジャマイカチームはも採用決定

**従業員の満足度が高い会社づくり**

最後に、白鈴さんには  
材料だけではなくて、モ  
ノづくり全体のハブにな  
なつてもらいたいと思いま  
す。社会的に信用が厚  
く、コンプライアンスも  
しっかりとした企業ですか  
ら、世界中のモノづくり  
に対応する商品を集めて  
きて、私たちとの橋渡し  
になつてももらいたいと思  
います。



モノづくりの夢を語る細見社長(似顔絵は白鶴角田社長)

大田区には3500社の工場があつて、羽田空港というすばらしいロジステイクスを持つています。こんな恵まれた地域はありません。高い技術を誇る工場が集積しているのだから、連携して世界から受注をとれる大田区をアピールしなくてはと感じています。そこで目を付けたのが、2011年から開発に取り組んでいるボブスレーでした。

まず、炭素繊維は未半に期待できる素材であり、次にオリンピックは世界中が注目するイベントであり、そして、世界を相手に、しかも日本の大手企業が手をつけていない分野であること。その3要素を満たしたのがボブスレーでした。各分野のスペシャリストが集まり、知恵を出し合い、チーム一丸となつて研究しました。目標が社会貢献につながるから、胸を張つてプレゼンテーションできるんです。

で、野球の親善試合をしています。勝負は二の次で、スタッフみんながお互いをもつと知つて、刺激し合えることが大事です。親善試合はコミュニケーションの一つの手段だと思っています。



# 特集 ② 年越しそばは縁起物。

## ～そばと金属の意外な関係～

大晦日に縁起を狙いで食べる

「年越しそば」は、

「いつから始まつたのでしょうか。」

なぜそばなのか



除夜の鐘を聞きながら、「年越しそば」をする。まさに、日本の大晦日の風物詩です。いったい、年越しそばを食べる風習は、いつ頃から始まったのでしょうか。それは江戸時代の中期までさかのぼるとされています。商家では月の末日に三十日蕎麦（みそかそば）を食べる習慣があり、いつしか大晦日だけに食べる年越しそばになつたとされています。

それではなぜ、そばなのでしょ。まず考えられるのが、そばは細長いことから「延命・長寿」を願ったものであるという説です。実際に人生を歩むときの比喩としてよく使われます。また、そばは他の麺よりも切れやすいので、今年一年の

災厄を断ち切る意味があるとも言われています。一年間で溜まった苦労や借金は持ち越したくないですものね。引っ越しそばがご近所と「細く長くお付き合いよろしく」という挨拶代わりだったように、年引っ越しの場合は、家族の縁が長く続きますようにという意味があるという説もあります。

でも、白銅としては、江戸時代に  
金銀細工師が作業場に飛び散った金  
粉銀粉を集めるために、そば粉の団  
子を使ったからという理由をイチオ  
シにしたいと思います。そばが金を  
集められる縁起物だという説は、聞  
くだけで何だかおめでたい気分に  
なってしまいます。

様もお迎えできないといふことになりますね。

えて「四方拝」という東西南北を拝むのが一般的で、した。ところで、初日の出と同じような意味で「ご来光」というのもありますね。実は初日の出とご来光は意味が違います。初日の出は「元日の日の出」

のことですが、ご来光は「高山で望む莊厳な日の出」ことで、元日に限つたものではありません。ですから、元日の朝に富士山頂で迎える日の出は、「初日の出」であり、「ご来光」でもあるのです。山頂近くの雲に映し出します。

出される自分の影が、阿弥陀如来が光の輪を背負った姿に見えることがあります。幸先のいいスタートが切れる」と良いですね。

